

- | | |
|---|---|
| <p>263 Originalarbeit</p> <p>263 Die zirkadiane Rhythmik der Inzidenz distaler Radiusfrakturen unterscheidet sich bei jungen und älteren Patienten
<i>H. J. Koch, K. Witzel, C. Raschka, S. Schiffhauer</i></p> <p>267 Varia</p> <p>267 Die Marknagelung periprothetischer Femurfrakturen mittels Verriegelungsprothese
<i>C. Eingartner, R. Volkmann, E. Winter, B. Stoll, K. Weise, S. Weller</i></p> <p>272 Periprothetische Femurfraktur bei ipsilateraler Hüft- bzw. Knieendoprothese: Das Akutversorgungskonzept – ein operativer Algorithmus
<i>R. Spitaler, J. Reichetseder, G. Rappold, M. Leixnering, H. Hertz</i></p> <p>281 Die Marknagelung der periprothetischen Femurfraktur mit der Femur-Revisionsprothese
<i>M. Wagner</i></p> <p>284 Der Andocknagel – eine neue Möglichkeit zur Behandlung der periprothetischen Oberschenkel-fraktur bei liegender Endoprothese der Hüfte?
<i>E. Schwarz, W. Scharf</i></p> <p>292 Hygiene und Infektiologie</p> <p>292 Surveillance von postoperativen Wundinfektionen
<i>P. Heeg</i></p> <p>295 Traumatologische Spezialdisziplin</p> <p>295 Arbeitsunfall und Psyche – Forschungsansätze zur Prävention psychischer Störungen nach Arbeitsunfällen
<i>C. Drechsel-Schlund, W. Plinske</i></p> | <p>263 Original</p> <p>263 The Circadian Periodicity of Incidence of Distal Radius Fractures Differs between Young and Elderly Patients
<i>H. J. Koch, K. Witzel, C. Raschka, S. Schiffhauer</i></p> <p>267 Miscellaneous</p> <p>267 Intramedullary Stabilization of Periprothetic Femoral Fractures by Interlocked Revision Stems
<i>C. Eingartner, R. Volkmann, E. Winter, B. Stoll, K. Weise, S. Weller</i></p> <p>272 Periprothetic Fractures of the Femur after Hip or Knee Arthroplasty: An Operative Algorithm
<i>R. Spitaler, J. Reichetseder, G. Rappold, M. Leixnering, H. Hertz</i></p> <p>281 Intramedullary Nailing of Periprothetic Femoral Fractures Using the SL-Revision Stem
<i>M. Wagner</i></p> <p>284 The Docking-Nail, a New Facility to Deal with the Periprothetic Fracture After Hip Arthroplasty?
<i>E. Schwarz, W. Scharf</i></p> <p>292 Hygiene and Infection</p> <p>292 Surveillance of Postoperative Wound Infections
<i>P. Heeg</i></p> <p>295 Interdisciplinary Traumatology</p> <p>295 Accidents at the Workplace and Psychological Reactions – Empirical Research on the Prevention of Mental Disorders After Accidents at the Workplace
<i>C. Drechsel-Schlund, W. Plinske</i></p> |
|---|---|